

# Rentrée 2011 : des petits travaux qui changent tout !

En attendant les grands travaux qui vont modifier en profondeur notre université – et l'embellir ! – des petits travaux vont être effectués d'ici septembre afin d'améliorer le quotidien de chacun(e).

**Petit tour d'horizon des principaux aménagements programmés au cœur du campus.**



## Tous au chaud pour l'hiver !

Le réseau de chauffage, créé dans les années 60, va être rénové dans son intégralité. Les travaux ont commencé fin avril et se termineront fin septembre. Cet hiver, tout sera prêt !

**Montant des travaux : 3 millions d'euros.**

## Des sanitaires tout beaux tout neufs !

Les sanitaires situés sous les amphithéâtres 3 et 4 **1** font l'objet d'une rénovation complète. Mieux, ils seront désormais fermés et conformes aux normes d'accessibilité et handicap moteur. Un vrai confort pour tous dès la rentrée 2011 !

**Montant des travaux : 42 000 euros.**

## Du nouveau côté parkings !

Deux nouveaux parkings pour les personnels vont être aménagés d'ici octobre 2011. L'un côté nord avec 66 places **2**, l'autre à proximité de la Maison de la Recherche avec 56 places supplémentaires en accès libre **3**.

**Montant des travaux : 146 000 euros**

Le parking étudiant fera, lui aussi, l'objet d'une réfection d'ici le mois d'août. Le revêtement et le marquage au sol seront refaits, et sa capacité d'accueil augmentera de 200 places afin de limiter le stationnement sauvage **4**.

**Montant des travaux : 72 000 euros.**

## De nouveaux aménagements dans l'Arche !



Afin d'accueillir au mieux les étudiants dès la rentrée prochaine, le premier étage de l'Arche et les gradins vont être entièrement rénovés et l'accueil général sera grandement amélioré. D'ores et déjà, la signalétique extérieure a été remplacée.

Eclairages d'ambiance, nouveau revêtement de sol et nouveau mobilier (banquettes, sièges...) tout en rouge et jaune, mais aussi four à micro-ondes et fontaine à eau... ici, l'espace sera entiè-

rement dédié à la détente et à la convivialité. Idéal pour décompresser entre les cours ou déjeuner confortablement !

Par ailleurs, en collaboration avec la DTICE, les salles de cours de l'Arche seront équipées de vidéo-projecteurs après avoir été sécurisées par des serrures électroniques et des alarmes anti-intrusion. Tous ces travaux seront finis à la rentrée **5**.

**Montant des travaux : 70 000 euros.**

## Les équipes à l'œuvre

Les huit agents de la Division du patrimoine immobilier et du développement durable (2 plombiers, 2 menuisiers, 1 maçon, 2 électriciens, 1 peintre) réaliseront une partie des travaux, notamment le remplacement de l'installation électrique, les aménagements de l'Arche et la peinture. Les travaux de chauffage et de voirie mobiliseront des entreprises spécialisées.